

BAPPEBTI DAN ASPAKRINDO JALIN KERJA SAMA

Plt Kepala Bappebti (Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi) Didid Noor-diatmoko (kiri) bersama Ketua Aspakrindo (Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia) Teguh Kurniawan Har-manda memperlihatkan naskah perjanjian kerja sama optimalisasi dan sinergi penyelenggaraan perdagangan fisik aset kripto, di Kantor Bappebti, Jakarta, Kamis (5/1). Kerja sama tersebut untuk memperkuat literasi terhadap aset kripto.



FOTO: IM/BAMBANG

Indonesia Siap Jadikan ASEAN Jangkar Stabilitas Perekonomian Global

Secara rinci, Indonesia mengangkat tiga isu prioritas bidang ekonomi yaitu *recovery and rebuilding*, *digital economy* dan *sustainability* yang implementasinya diterjemahkan ke dalam 16 (enam belas) *Priority Economic Deliverables* (PED) selama tahun 2023.

JAKARTA (IM) - Deklarasi Bangkok yang ditandatangani pada 8 Agustus 1967 telah menandai berdirinya ASEAN

(*Association of Southeast Asian Nations*) dan sekaligus menjadi momentum peningkatan kerja sama dalam berbagai bidang



FOTO: ANTARA

PENYALURAN BANTUAN PASANG BARU LISTRIK PLN

Dua petugas PLN melakukan perbaikan jaringan listrik di Depok, Jawa Barat, Kamis (5/1). PT PLN (Persero) hingga Desember 2022 telah merampungkan penyaluran Bantuan Pasang Baru Listrik (BPBL) dari pemerintah kepada 80.183 rumah tangga di wilayah Terdepan, Terluar dan Tertinggal (3T) di Indonesia.

OCBC NISP Optimistis Bisnis Cash Management Tumbuh 2 Digit

JAKARTA (IM) - Bank OCBC NISP optimistis bisnis cash management atau pengelolaan di bidang corporate banking akan tumbuh dua digit di tahun 2023, meski di tengah tren kenaikan suku bunga dan masa transisi pandemi.

"Di 2023 harusnya bisa dua digit karena di tahun 2022 juga pencapaiannya sudah tumbuh dua digit," kata Cash Management Division Head Bank OCBC NISP Amran Setiawan usai acara Media Gathering di Jakarta, seperti dikutip dari *Antara*, Kamis (5/1).

Amran mengatakan, optimisme tersebut seiring dengan telah dicabutnya Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) pada akhir tahun lalu.

Dari segi performa finansial, bisnis *cash management* di bidang korporasi diukur dari neraca dan penerimaan yang meliputi pendapatan bunga bersih atau *net interest income* (NII) serta pendapatan berbasis komisi atau *fee based income* (FBI).

Di tahun 2022, kinerja keduanya baik neraca maupun penerimaan sudah melebihi target yang ditetapkan, sehingga pada tahun ini akan lebih baik lagi.

Sementara kinerja dari segi *nonfinancial*, Amran mengungkapkan terdapat target dari *cross functional* maupun *onboarding digital* pada tahun lalu. Dengan demikian pada tahun ini, kedua langkah tersebut bersama *self service* menjadi strategi bisnis *cash management*.

"Di tahun 2023, *key performance indicator* (KPI) atau indikator performa kunci, kinerjanya tidak terlalu banyak berubah, tetap di neraca,

penerimaan, dan aspek non finansial," tuturnya.

Untuk pengelolaan dana bisnis, terdapat tiga solusi yang ditawarkan Bank OCBC NISP, yakni penyediaan 13 mata uang dalam satu rekening, transaksi forex dengan kurs real time dan kompetitif, serta kemudahan transaksi via aplikasi *Velocity* kapan saja dan dimana saja.

Amran juga melihat sektor logistik, pendidikan, hingga kesehatan berpotensi untuk semakin melebarkan sayapnya dengan melakukan ekspansi bisnis di tahun 2023.

"Sektor-sektor ini bahkan tidak hanya memiliki potensi dalam berekspansi di tahun 2023, tetapi untuk jangka panjang ke depannya," ungkap Amran.

Ia menjelaskan sektor logistik memiliki potensi yang besar untuk ekspansi bisnis seiring dengan mobilisasi yang semakin membaik saat ini. Adapun guna mendukung sektor ini, OCBC NISP telah berpartisipasi dalam program pemerintah, yakni *National Logistics Ecosystem* (NLE).

Kemudian untuk sektor pendidikan, ekspansi kemungkinan terjadi dalam jangka panjang lantaran sektor tersebut tak ada matinya, alias terus diminati masyarakat seiring kebutuhan kehidupannya.

Sama halnya dengan pendidikan, sektor kesehatan juga sangat dibutuhkan masyarakat dan tak pernah mati bahkan saat pandemi COVID-19 melanda. Amran mengatakan Bank OCBC NISP memahami bahwa bisnis memiliki ambisi untuk terus berekspansi menjadi lebih kuat, beroperasi secara efisien, dan menjadi *top of mind* di mata konsumen. ● pan

bagi negara-negara di kawasan Asia Tenggara.

Lahir melalui prakarsa lima negara yakni Indonesia, Malaysia, Filipina, Singapura dan Thailand, ASEAN yang saat ini telah memiliki keanggotaan sebanyak 10 negara juga turut mempromosikan perdamaian dan stabilitas regional.

Dalam KTT ASEAN di Kamboja pada 13 November 2022, Indonesia mendapatkan mandat untuk memegang *Chairmanship* ASEAN 2023. Melaksanakan mandat tersebut, Indonesia mengusung tema "*ASEAN Matters: Epicentrum of Growth*" yang sekaligus juga meresonansi keberhasilan Presidensi G20 Indonesia pada tahun 2022 lalu.

"Nakhoda dan navigasi Presidensi G20 di tengah berbagai situasi tantangan global telah mendapatkan apresiasi dari banyak negara dan Indonesia saat ini mempunyai kepercayaan yang tertinggi dari berbagai negara. Pemerintah juga terus mendorong ASEAN menjadi kawasan yang stabil dan damai untuk menjadi jang-

kar stabilitas perekonomian global," kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto di laman Kemkeno Perekonomian, Kamis (5/1).

ASEAN Matters sendiri terdiri dari 3 elemen penting yakni penguatan terhadap kapasitas dan efektivitas ASEAN, persatuan ASEAN, serta sentralitas ASEAN. Sementara itu, *epicentrum of growth* terkait dengan peran ASEAN sebagai pusat pertumbuhan ekonomi kawasan dan dunia serta terdiri dari 4 elemen penting yakni arsitektur kesehatan, ketahanan energi, ketahanan pangan, dan stabilitas keuangan.

Secara rinci, Indonesia mengangkat tiga isu prioritas bidang ekonomi yaitu *recovery and rebuilding*, *digital economy*, dan *sustainability* yang implementasinya diterjemahkan ke dalam 16 (enam belas) *Priority Economic Deliverables* (PED) selama tahun 2023.

"Keketuaan Indonesia di ASEAN akan menitikberatkan pada penanganan krisis multidimensi seperti krisis pangan,

energi, dan keuangan," kata Airlangga.

Indonesia juga akan berupaya untuk memperkuat posisi ASEAN sebagai kawasan yang stabil dan damai, menjunjung tinggi hukum internasional, serta memperkuat kerja sama sehingga ASEAN mampu menjadi kawasan yang kuat, inklusif, dan memiliki pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan.

Melalui peran penting sebagai *Chairmanship* ASEAN 2023, semakin menegaskan posisi Indonesia sebagai *global middle power* yang secara substansial mampu mempengaruhi agenda global sekaligus menjadi bagian dari solusi permasalahan global.

"Bapak Presiden Joko Widodo percaya bahwa pada tahun 2045, ASEAN akan menjadi kelompok negara yang lebih adaptif, responsif, kompetitif, sejalan dengan agenda global ASEAN," tandas Airlangga. ● hen

Pembiayaan Adira Finance Mencapai Rp31,7 Triliun

JAKARTA (IM) - Kinerja positif diraih PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk (ADMF) selama 2022. Total pembiayaan Adira Finance mengalami kenaikan sebesar 22% dari tahun lalu atau mencapai Rp31,7 triliun.

Direktur Marketing Adira Finance Swandjani Gunadi mengatakan, capaian itu sejalan dengan pertumbuhan dari ketiga sektor pembiayaan di Adira Finance. Sumbangsih terbesar diberikan oleh sektor pembiayaan mobil sebesar Rp14,2 triliun, yang bertumbuh sebesar 35%.

Kemudian, sumbangsih terbesar ke dua berasal dari sektor motor sebesar Rp11,4 triliun dengan pertumbuhan 21%. Sementara untuk sektor pembiayaan non otomotif memberikan sumbangsih sebesar Rp6,1 triliun, dengan pertumbuhan mencapai 45% dari tahun sebelumnya.

"Untuk Adira Finance secara finance kita mengalami kenaikan luar biasa. Finance naik sekitar 25%, memang didominasi kenaikannya portofolio mobil. Motor masih sedikit sekali. Sementara portofolio non otomotif naik 45% untuk financing," kata Swandjani, kepada media, Kamis (5/1).

Sementara itu, Direktur Portofolio Adira Finance Harry Latif menambahkan, di 2022 kemarin performa portofolio pembiayaan *electric vehicle* untuk mobil dan motor mencapai Rp29,6 miliar. "Ev secara angka masih belum terlalu besar. Kita harapkan bisa naik di atas 2-3 kalinya," kata Harry.

Ev sendiri menjadi salah satu fokus Adira Finance di 2023 ini. Sejak November 2022, perusahaan telah menggelontorkan sejumlah subsidi pembelian ev, khususnya motor. Di awal tahun ini, Harry men-

gatakan, direncanakan akan lebih digencarkan lagi.

Lebih lanjut, Harry juga mengakui, pertumbuhan mobil baru jauh lebih tinggi dibandingkan motor baru. Adira Finance membukukan *booking* mobil baru naik 40% atau jadi sebesar Rp 94 triliun, sementara mobil bekas naik 25% jadi Rp 4,7 triliun, terkena imbas dari kenaikan mobil baru.

"Motor bekas kita sedikit turun, atau bisa dibilang stabil ya. Karena ada beberapa case di 2022 kemarin 1-2 bulan jadi tidak begitu bagus. Tapi kalau lihat 3 bulan motor juga cukup bagus. Motor bekas naik cukup baik juga 22%," katanya.

Sementara untuk pembiayaan *durables* atau alat rumah tangga meningkat 18% atau mencapai Rp 387 miliar. Kemudian untuk fasilitas dana multiguna, naik 37% mencapai Rp5,4 triliun. ● dro



FOTO: ANTARA

HARGA BATU BARA INDONESIA NAIK

Kapal tongkang pengangkut batu bara melintas di Sungai Barito, Kab. Barito Kuala, Kalimantan Selatan, Kamis (5/1). Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) mencatat harga batu bara acuan (HBA) Indonesia pada Januari 2023 naik hingga 8,43 persen menjadi 305,21 dolar Amerika per ton dibandingkan Desember 2022 yang hanya mencapai 281,48 dolar Amerika per ton, salah satu pemicu kenaikan harga tersebut karena terjadinya gangguan distribusi batu bara di Australia sebagai salah satu pemasok batu bara global.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

PP Presisi Kantongi Kontrak Baru Pembangunan IKN Rp99,6 Miliar

JAKARTA (IM) - PP Presisi mendapatkan kontrak baru pekerjaan konstruksi sebagai *maincontractor* pada Paket Pekerjaan Pembangunan Dermaga Logistik Pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) senilai Rp99,6 miliar. Dengan lingkup pekerjaan utama terdiri dari Pembangunan Jetty, Pembangunan Jalan Pendekat, dan Pembangunan Stockyard.

Proyek Paket Pekerjaan Pembangunan Dermaga Logistik Pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) merupakan program Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Direktorat Jenderal Bina Marga Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional Kalimantan Timur.

"Kepercayaan yang diberikan oleh Kementerian PU Kalimantan Timur akan kami laksanakan dengan sebaik-baiknya melalui *engineering capacity* dan sumber daya manusia yang kompeten serta pengalaman PP Presisi dalam mengerjakan berbagai proyek konstruksi dengan jangka waktu yang cukup tight, kami

yakin dapat mengerjakan pekerjaan tersebut dengan mengutamakan *time delivery* dan *quality* pekerjaan sesuai dengan target yang telah ditetapkan," kata Direktur Utama PT PP Presisi Tbk Rully Novindar, Kamis (5/1).

PP Presisi menargetkan perolehan kontrak baru tahun 2023 dapat mencapai Rp6 triliun sampai Rp7 triliun, di mana komposisi terbesar adalah pekerjaan jasa konstruksi sipil dan jasa pertambangan.

Sebagai perusahaan jasa konstruksi sipil dan pertambangan terintegrasi yang berbasis alat berat, kedua lini bisnis tersebut merupakan *back bone* aktivitas bisnis PP Presisi yang didukung oleh kapasitas alat berat yang digunakan untuk kedua pekerjaan tersebut.

"Ke depan PP Presisi akan berfokus pada 2 lini bisnis tersebut baik sebagai *main contractor* pada proyek konstruksi sipil maupun jasa pertambangan serta tetap support pada proyek-proyek PP Group," tutupnya. ● hen

2022, BUMN Ini Produksi 11.764.234 Ton Pupuk

JAKARTA (IM) - PT Pupuk Indonesia (Persero) mencatat total produksi sebesar 11.764.234 ton (unaudited) selama 2022, masing-masing 11.764.234 ton pupuk dan 7.078.208 ton non pupuk.

Direktur Utama Pupuk Indonesia Bakir Pasaman menjelaskan bahwa, total produksi pupuk terdiri dari urea sebesar 7.467.190 ton dan NPK sebesar 3.392.704 ton, SP-36 sebesar 172.878 ton, ZA sebesar 718.270 ton, ZK sebesar 13.192 ton. Lalu, produksi non pupuk terdiri dari amoniak sebesar 5.957.455 ton, asam sulfat sebesar 889.042 ton, asam fosfat sebesar 222.388 ton, ALF3 sebesar 9.323 ton.

"Ini merupakan hasil kerja keras insan Pupuk Indonesia Group, salah satunya dengan mengimplementasikan sistem manajemen *maintenance excellence* dan sistem *digital fertilizer* untuk memonitor seluruh aspek penunjang kinerja pabrik serta menunjang kinerja produksi seperti peningkatan efisiensi bahan baku dan biaya pemeliharaan, meningkatkan *reliability* hingga menurunkan angka *shutdown* di pabrik," ungkap Bakir dalam keterangannya, Kamis (5/1).

Total produksi pupuk ini berasal dari PT Petrokimia Gresik, PT Pupuk Kujang Cikampek, PT Pupuk Kaltim, PT Pupuk Iskandar Muda, PT Pupuk Sriwidjaja Palembang.

"Jajaran direksi Pupuk Indonesia ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh insan PI, karena pencapaian ini berkat kerja keras para insan Pupuk Indonesia grup yang selalu menjaga pabrik agar tetap beroperasi secara optimal," tambahya.

Capaian total produksi Pupuk Indonesia Group tahun ini, menurut Bakir dikarenakan perusahaan mampu memastikan kehandalan pabrik, jaminan pasokan bahan baku, dan kehandalan distribusi baik dari sisi bahan baku maupun produk di tengah ketidakpastian ekonomi global.

Sementara rencana produksi Pupuk Indonesia Group 2023, diestimasikan sebesar

19,44 juta ton yang terdiri dari produksi pupuk sebesar 12,30 juta ton dan produksi non pupuk sebesar 7,14 ton. Jika dilihat, angka mampu memenuhi kebutuhan pupuk bersubsidi 2023.

Berdasarkan Kepmentan Nomor 734 Tahun 2022, total alokasi pupuk subsidi tahun 2023 ditetapkan sebanyak 9.013.706 ton yang terdiri dari pupuk urea sebanyak 5.570.330 ton, NPK 3.232.373 ton, serta NPK formula khusus (kakao) 211.003 ton.

Dari sisi harga, ditetapkan HET masing-masing senilai Rp2.250 per kg untuk pupuk urea, Rp2.300 per kg untuk pupuk NPK, serta Rp3.300 untuk NPK kakao atau yang juga disebut dengan istilah NPK formula khusus.

Dari sisi penyaluran, Pupuk Indonesia telah menyalurkan 7.401.896 ton (unaudited) pupuk bersubsidi sepanjang tahun 2022 atau setara 95 persen dari total alokasi yang ditetapkan pemerintah. Total pupuk yang telah disalurkan terdiri dari pupuk jenis urea sebanyak 3.888.479 ton, pupuk jenis NPK sebanyak 2.895.622 ton, SP-36 sebanyak 163.467 ton, ZA sebanyak 220.439 ton, dan organik sebanyak 233.889 ton.

"Sebagai produsen dan penyalur pupuk bersubsidi, Pupuk Indonesia menyalurkan atau mendistribusikan pupuk bersubsidi sesuai dengan aturan yang berlaku dan telah mengimbau kepada seluruh jaringan distributor dan kios resmi agar menyalurkan pupuk bersubsidi berdasarkan angka dalam SK Dinas Pertanian setempat," kata Bakir.

Bakir menambahkan, penyaluran pupuk bersubsidi yang dilakukan perusahaan, didukung oleh fasilitas distribusi seperti sembilan kapal, sekitar 6.151 truk, jaringan distributor sekitar seribu unit dan sekitar 28.000 lebih unit dari sisi bahan baku maupun produk di tengah ketidakpastian ekonomi global.

Sementara rencana produksi Pupuk Indonesia Group 2023, diestimasikan sebesar